



Heinrich (Heini) Schaufelberger

Pressechef ZVCH 1996 – 2022

Es gibt wenige Personen, die den ZVCH auf seinem Weg so lange begleitet haben wie er. Seine Markenzeichen: Kugelschreiber, Notizblock und Pfeife. Sein Kürzel: HIS.

Wir kennen unseren Pressechef Heini Schaufelberger als stillen Beobachter an den Events des ZVCH. Praktisch seit der Gründung begleitet er unser Verbandsleben mit seinen Berichten über die Events, Versammlungen und Aktivitäten.

Heini ist noch ein Journalist «alter Schule»: fleissig in der Recherchearbeit, stets fundiert in der Information über die Fakten, sprachlich anspruchsvoll und immer pünktlich bei der Lieferung der Beiträge trotz Termindruck beim Redaktionsschluss. Er fand die passenden Worte zu vielen Themen, beleuchtete Zusammenhänge und setzte auch mal kritische Kommentare, wenn ihm dies notwendig schien. Dabei war er immer positiv für die Sache und vor allem wohlwollend für den ZVCH.

In seiner langjährigen Tätigkeit für den ZVCH hat er über viele Ereignisse berichtet: über sehr lange Mitgliederversammlungen mit stundenlangen, teils lauten Diskussionen, über schöne Zucht- und Sportevents mit tollen Pferden, glücklichen Züchtern, Reitern und Besitzern, aber auch über Themen, die uns berührten, ärgerten oder freuten. Es war alles dabei!

Heini ist jetzt pensioniert. Er hätte jetzt eigentlich die Zeit, ein Buch über all die Erlebnisse zu schreiben!

Mit seiner ruhigen, sehr bescheidenen Art und seiner grossen Kenntnis der gesamten Pferdeszene hat Heini Schaufelberger sich über die vielen Jahre unser Ansehen und unser Vertrauen erworben. Gerade bei der Kommunikation über heikle Themen und schwierige Momente im Verbandsleben zeigt sich Heinis grosse Stärke: seine seriöse Arbeit, die nie auf Effekthascherei oder Schlagzeilen abzielt. Eine Eigenschaft, die im Medienbereich heute leider nicht mehr selbstverständlich ist.

Lieber Heini, wir danken Dir für Dein grosses Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin verbunden und verfolgst unsere Aktivitäten nicht nur in den Medien, sondern auch mal live vor Ort.

Für die Zukunft wünschen wir Dir alles Gute, Glück und Gesundheit.

Unser Abschiedsgeschenk soll Dir helfen, Dein Markenzeichen – die Pfeife – zu erneuern und Dich an Deine Zeit beim ZVCH erinnern.